

Emoción y alegría en la Entraeta Conmemorativa de Petrer

12/05/2024



Las Capitanías de 1999 y 1974 también participaron | Germán Mezanza.

Petrer estará en fiestas en tan solo cuatro días y ese sentimiento festero estuvo presente en la celebración de las Entraetas Conmemorativas que rindieron homenaje a las *filaes* que cumplen 25 y 50 años. También desfilaron las capitanías de 1999 y 1974 que fueron protagonistas hace un cuarto y medio siglo respectivamente.

Este año solo fueron dos *filaes* las que celebraron sus 25 años: "Astures" de los Vizcaínos y "Quadrella Randeres" de los Labradores. Por su parte, las que celebraron 50 años fueron "Jaume I" de los Vizcaínos; y "Góngora y Argote de

los Estudiantes.



El pasacalles derrochó alegría | Germán Mezanza.

Los pasodobles y las marchas cristianas fueron protagonistas de la tarde ya que todas las *filaes* que celebraron esta efeméride pertenecían al bando cristiano. Al igual que en las Entraetas, los festeros portaban distintivos de sus comparsas e iban vestidos a juego. Todos ellos desfilaron con paso firme y orgulloso al celebrar un momento especial que demuestra una gran fidelidad y compromiso con la fiesta.



El acto arrancó a las 20 horas | Germán Mezanza.

Desfile Infantil

A partir de las 11:30 horas tendrá lugar el último acto previo a las fiestas de Moros y Cristianos en honor a San Bonifacio, Mártir, como es el Desfile Infantil. Una vez finalice, se celebrará el acto de homenaje a las rodelas en el Teatro Cervantes a las 13 horas.